

2024年8月1日発行

杉の子通信 8月号

NPO 法人ねばあらんど 稔台放課後児童クラブ

◆年間クラブ目標…ともだち・もの・ルールを大切にしよう

◆今月のめあて…しっかり休息をとろう



8月の予定 『ひとり帰り最終時刻は 17:30です』

1日(木) カルビー出前講座

5日(月)~10日(土) 工作週間

10日(土) カレーの日
(参加の場合は 10 時までに登所、13 時お迎えまたはひとり帰り)

20日(火) カタメ口座

23日(金) ヤクルト出前講座

26日(月) 誕生会

29日(木) 移動交番

30日(金) 夏祭り

※水鉄砲大会、夏のおたのしみおやつも予定しています

※水遊びは『熱中症警戒アラート』が出ている時は行いません。

ご用意いただいた水遊び用の洋服等は、クラブに置いていただいて構いません。また、風邪等の症状で服薬中や咳・鼻水が出ている時は水遊びを控えていただきますよう、ご協力お願ひいたします。

★子ども達の様子★

工作 ペットボトル扇風機

今月は、夏らしい工作でした。羽の部分や固定する部分が難しかったようですが、できあがると「風が来たあ」と喜んでいました😊

今月の誕生会

誕生日の子と「にらめっこ」や「じゃんけん大会」を行いました。楽しく参加していました。



避難訓練（地震）

おやつ前に行いました。テーブルの下に隠れるのですが、上級生は「地震こないじゃん」とニヤニヤ。訓練をしていないと本当に来た時に困るのは自分だと話し、訓練の大しさ、逃げる時の動線を伝えました。



★保護者の方へのお願い

クラブで困っている事があります

相手を叩く・蹴る、嫌がる言葉を言う(暴言)が非常に多くあります。

職員は『叩かれた』『蹴られた』『心が傷ついた』には子どもへの寄り添いを心がけておりますが、目の届かない所で起こることもあります。

困った事があったら職員に相談するようご家庭でもお話し下さい。

なお、叩く、蹴る、暴言はどんな理由があっても許されません。それは相手が子どもでも職員でも同じです。(子どもの暴力によって職員がケガをすることがあります)職員は根気よく注意し続けていますが、あわせてご家庭でもしっかり話しをしてください。